



Gleicher Komfort, weniger Kosten

Im Herbst lohnt sich ein Heizungscheck

Bei herbstlichem Schmuddelwetter rückt der Wert einer gut funktionierenden Heizung wieder mehr ins Bewusstsein. Der Beginn der kühleren Jahreszeiten ist eine gute Gelegenheit, die Einstellungen der Anlage zu überprüfen und sich dabei folgende Fragen zu stellen:

- Gab es in den letzten Monaten bauliche Veränderungen, die Einfluss auf den Heizungsbetrieb haben? Wurden etwa neue Fenster eingebaut oder das Haus mit einer Außendämmung versehen?
- Haben sich die Wohn- und Lebensverhältnisse geändert? Wurde die Wohnfläche durch den Ausbau des Dachgeschosses vergrößert oder stehen Zimmer leer, weil ältere Kinder ausgezogen sind? Sind anders als früher tagsüber alle Bewohner außer Haus?

Eine Gelegenheit, die Heizungseinstellungen optimal anzupassen und so Energiekosten zu sparen, bietet ein individueller Heizungscheck. Wir von der Regionalen Energieagentur beraten Sie gerne dazu.

Energiespartipp der Woche

Die Regionale Energieagentur hilft Ihnen beim Energiesparen. Nutzen Sie unser kostenloses und unabhängiges Erstberatungsangebot.

Kontakt:

Regionale Energieagentur Ulm
Olgastraße 95, 89073 Ulm
Tel. 0731-173270

info@regionale-energieagentur-ulm.de
www.regionale-energieagentur-ulm.de